

Bonjour les amis !

Je m'appelle Julie, j'ai 8 ans et demi (bientôt 9) et je vais vous faire visiter ma ville.

J'habite à Tours, dans le département de l'Indre-et-Loire, qui fait partie de la région « Centre », parce que nous sommes un peu au centre de la France (mais pas exactement, comme tu peux le constater sur la carte.)



Avec 136 000 habitants, Tours est la 26^{ème} plus grande ville de France.



Bien qu'à plusieurs reprises dans l'Histoire, Tours ait été une ville importante (c'est là par exemple que vivait le roi Louis XI), elle est beaucoup moins grande que Paris, qui compte 15 fois plus d'habitants.

Mais nous disposons tout de même de 47 écoles primaires !

Voici la mienne :



Nous y entrons par derrière.
Ce n'est pas une grosse école, car nous
ne sommes que 110 élèves, du CP au
Cm2.



Et voici la rue où j'habite (celle de gauche, en
face) :



Pour me rendre à l'école, je dois traverser la Loire, en empruntant un pont de fils réservé aux piétons et aux deux-roues.

La Loire est le plus grand fleuve de France : de sa source dans le Massif Central à l'Océan Atlantique, elle parcourt plus de 1000 kilomètres (1013 exactement).



J'ai pris une photographie de la Loire à partir du pont. Le bâtiment que tu aperçois sur les quais, à gauche, est la Bibliothèque Municipale. Je m'y rends parfois avec l'école, mais surtout, j'aime y aller seule pour choisir tranquillement mes lectures. La dernière fois que j'y suis allée, j'ai emprunté un roman de Pierre Gamara : *On a mangé l'alphabet*. C'est un peu vieillot, mais les histoires d'enfants et d'enquêtes, j'adore ça !

Mon école non plus n'est pas toute jeune. Vous avez peut-être remarqué, sur sa façade, qu'il y a une soixantaine d'années, c'était une école uniquement pour les garçons.

Quand j'ai passé le pont, j'arrive encore une fois sur une route à traverser : il faut que je sois prudente, car il y a souvent beaucoup de circulation. Aujourd'hui, ça va : c'est plutôt calme !



La circulation est devenue un problème important dans les villes, car les voitures polluent l'air, font du bruit, et il y a souvent des bouchons car s'y concentre beaucoup de monde. Pour essayer de réduire leur nombre, les Municipalités encouragent le développement des transports en commun.

Et d'ailleurs, à ce propos, il y aura bientôt des tramways à Tours. Ce sera drôlement pratique pour se déplacer rapidement !



Mais en attendant, il faut installer les rails, et cela nécessite des années de travaux : ils ont commencé en 2010, et ne s'achèveront que fin 2013.

